

Wechsel im Naturama

Bereich Bildung

Peter Jann | Naturama Aargau | 062 832 72 20

Per Ende Januar 2013 hat Urs Kuhn, Leiter des Bereichs Bildung und stellvertretender Direktor, das Naturama nach 10-jähriger Tätigkeit verlassen. Seine Nachfolge wird von Thomas Flory, ebenfalls langjähriger Mitarbeiter des Naturama, übernommen.

Nach mehr als 20 Jahren Engagement für die Umweltbildung im Kanton Aargau (vgl. Interview in UMWELT AARGAU Nr. 58, November 2012), da von 10 Jahre als Leiter Bildung und stellvertretender Direktor des Naturama, verlässt Urs Kuhn das Naturmuseum per Ende Januar 2013. Urs

Kuhn hat mit grossem persönlichem Einsatz entscheidend zum erfolgreichen Aufbau und zur Verankerung der Umweltbildung im Kanton Aargau beigetragen, zuerst in der kantonalen Verwaltung und ab 2002 im Naturama Aargau.

Bildung als Erfolgsfaktor

Der Bereich Bildung, dessen Leitung Urs Kuhn innehatte, war und ist noch immer einer der wichtigsten Erfolgsfaktoren des Naturama. Ausstellungen im Museum und Bildungsaktivitäten profitieren gegenseitig voneinander. Sie ergänzen sich und bilden zusammen für Schulen und die Aargauer Bevölkerung eine Bildungsplattform zum Lebensraum Aargau. Als stellvertretender Direktor hatte Urs Kuhn massgeblichen Anteil daran, dass sich das Naturama mit der Kombination Museum – Umweltbildung – Naturschutz – Nachhaltigkeit zu einem der führenden Naturmuseen der Schweiz entwickelt hat. Der Abschied fällt daher schwer.

Mit Thomas Flory, dem bisherigen Stellvertreter von Urs Kuhn, konnte das Naturama aber einen kompetenten und motivierten Nachfolger finden. Thomas Flory bringt als ehemaliger Lehrer die nötige Praxiserfahrung aus dem Schulalltag mit und kennt das Aargauer Bildungssystem bestens. Als Projektleiter Bildung hat er sich mit Aufgaben aus den verschiedensten Bereichen der Umweltbildung sowie den pädagogisch-didaktischen Anforderungen an ein Naturmuseum beschäftigt.

Direktion, Betriebskommission und Stiftungsrat danken Urs Kuhn herzlich für seinen Einsatz und seine Verdienste. Sie wünschen dem abtretenden Leiter alles Gute für die Zukunft und Thomas Flory viel Erfolg bei der herausfordernden Aufgabe als neuer Leiter.



Foto: Thomas Flory

Urs Kuhn baute die Umweltbildung im Kanton Aargau auf und prägte sie über 20 Jahre.



Foto: Thomas Flory

Das Naturama als Kompetenzzentrum: Umweltbildung, Naturschutz Ausstellung und Nachhaltigkeit. Als stellvertretender Direktor war Urs Kuhn am Erfolg massgeblich beteiligt.